



# GRESSY FLASH

Numéro 305

4 juillet 2025



Madame, Monsieur, Chers Amis,

Le décret « relatif aux espaces sans tabac » a été publié samedi 28 juin et est entré en application dimanche 29 juin. Il est désormais interdit de fumer sur les plages, dans les parcs et jardins publics ou aux alentours des établissements scolaires et équipements sportifs. Les contrevenants sont passibles d'une amende de 135€. Il est sûr que pour protéger sa santé et celle des siens, arrêter de fumer ou se restreindre est une bonne décision mais le gouvernement n'a-t-il pas d'autres pistes de travail beaucoup plus urgentes plutôt que de mater et enquiquiner à n'en plus finir les Français ?

Après une fête scolaire une fois encore particulièrement réussie, nous nous sommes retrouvés dans le parc pour la kermesse organisée par notre association de coopérative scolaire, nos enseignants et quelques parents bénévoles. Tous ont affronté une chaleur estivale appelant à une forte consommation de boissons et granités très rafraîchissants.

Nous avons senti une certaine désaffection au buffet organisé par la municipalité au regard de la faible participation : 250 personnes cette année par rapport aux 350 à 400 convives qui se regroupaient les années passées. Il faudra que la prochaine équipe municipale sur le métier remette son ouvrage afin de garantir et de perpétuer le succès de cet événement pour la vie de notre village. Peut-être faudra-t-il changer de formule, de date, revenir aux espaces verts...

Le temps des vacances est maintenant arrivé. Période propice à décompresser, à se reposer, à consacrer son temps à ses proches, à se ressourcer.

Je souhaite à tous de très belles vacances et rappelle à nos collégiens qui ont réussi leur brevet ainsi qu'à nos bacheliers qu'ils doivent se faire connaître en mairie pour être récompensés.

Soyez vigilants et prudents mais profitez-en !!!

*Jean-Claude Geniès, Maire.*

## ALTERNAT ENTRE MESSY ET GRESSY

A compter du lundi 7 juillet, de 8 heures à 17 heures, la circulation entre Gressy et Messy sur la RD139 se fera en alternat et ce pour une durée d'environ 3 semaines en raison de travaux de la société ENEDIS.

Durant la nuit, la route sera ouverte à la circulation dans les deux sens à vitesse réduite compte-tenu de l'absence des enrobés

## COLLECTE DES DECHETS VERTS

Nous vous rappelons que nous entrons dans la période de l'année où le SIGIDURS passe à une collecte par quinzaine pour les déchets végétaux. Ainsi les prochaines collectes auront lieu les mercredis 9 et 23 juillet ainsi que les mercredis 6 et 20 août. La reprise du service hebdomadaire aura lieu le mercredi 3 septembre.

## CONSEIL MUNICIPAL DU 13 JUI 2025

- Instauration d'un sursis à statuer dans le cadre d'une modification d'un Plan Local d'Urbanisme
- Réalisation d'une évaluation environnementale confiée au Cabinet Greuzat dans le cadre de la modification du PLU
- Avis favorable au rapport de la Commission Locale des Charges Transférées du 22 mai 2025 de la Communauté d'Agglomération Roissy-Pays de France
- Revalorisation de la redevance d'occupation du domaine public par les ouvrages des réseaux de transport et distribution d'électricité



Après 15 ans passés auprès des enfants scolarisés à l'école André Turcat de Gressy, Christiane, notre ATSEM, a décidé de prendre une retraite bien méritée.

Elle a su assurer toujours un service de qualité avec persévérance, efficacité et gentillesse auprès des enfants, et de l'enseignante attirée.

Elle va maintenant retrouver sa famille, profiter pleinement du repos, pouvoir s'adonner à de nouvelles activités et jouir de sa nouvelle liberté.

Tous nos remerciements les plus sincères à cette agente particulièrement dévouée et plein d'attentions et de gentillesse. Tous nos vœux de bonne et très longue retraite en espérant avoir de temps en temps sa visite dans notre école.

Nous garderons un très bon souvenir d'elle, de sa douceur et de son sourire.

**Roissy  
Pays de  
France**  
AGGLOMÉRATION

Comme chaque année, Roissy Pays de France soutient les pratiques sportives et culturelles pour les enfants de moins de 18 ans, les étudiants ou les alternants du territoire de l'agglomération en leur apportant une aide financière avec #monagglomaiide.

Les dispositifs Pass'agglom Sport et Pass'agglom Culture d'une valeur de 60 € chacun, sont cumulables entre

eux dans la mesure où l'enfant pratique une activité sportive et culturelle à la fois. Les familles peuvent en profiter du 2 juin jusqu'au 19 octobre 2025 et les partenaires jusqu'au 21 décembre 2025.

Retrouvez toutes les informations liées au dispositif sur le site de Roissy Pays de France : <https://swll.to/passagglom25>

Du 30 juin au 4 juillet une quinzaine d'adolescents encadrés par notre directeur, Eric Lapoujade, et une de nos animatrices Noélie, ont pu profiter des joies des sports nautiques (catamaran, paddle, télési nautique) et activités terrestres (tir à l'arc et mini

-golf) lors d'un séjour sans hébergement organisé par notre Centre de Loisirs à la base de Jablines.

Entre sensations fortes, travail d'équipe et moments de détente, nous espérons que nos adolescents auront été satisfaits de ces 5 jours malgré quelques adaptations qui ont été nécessaires du fait de la période caniculaire de niveau rouge qui a eu lieu durant deux journées les privant notamment d'une activité accrobranches fortement attendue.



Un remerciement particulier aux parents qui ont accepté de procéder à l'accompagnement de nos jeunes dans leurs voitures personnelles. Passez maintenant toutes et tous de belles vacances !

*Catherine Brickert*

## 27 juin : belle soirée théâtre avec le GAG

Une centaine de spectateurs se sont rendus à la salle des fêtes le vendredi 27 juin pour assister à une pièce de théâtre « Le collier de la Duchesse » de Eugenio GIULIANI, comédie contemporaine, jouée avec beaucoup de verve et d'entrain par la troupe du GAG.

Accueillis par les bénévoles de cette association, chaque spectateur a trouvé place pour passer cette soirée dans une ambiance, amicale et conviviale.

Toutes ont mérité le tonnerre d'applaudissements qui leur a été prodigué à la tombée du rideau. Nous attendons maintenant la pièce de la rentrée. Merci à tous pour cette belle soirée.



## 21 Juin : la fête !



Cette journée très attendue s'est déroulée avec une température particulièrement élevée. Beaucoup d'efforts déployés et de sueur dépensée à son organisation. Les enfants de nos écoles de Gressy, de Nantouillet et de Saint-Mesmes nous ont encore offert de magni-

fiques tableaux de danses et de chants sous la férule de leurs enseignantes, de leurs ATSEM et du personnel de restauration. Les trois maires, Messieurs Geniès, Stadler et Urbaniak ont remis les dictionnaires et les stylos plumes gravés au nom de chaque élève quittant le cycle primaire pour affronter en septembre prochain leurs nouveaux parcours de collégiens.

Cette matinée s'acheva par un instant de pause repas sous les frondaisons du parc Macquer grâce au service des parents d'élèves et des membres des associations de coopérative scolaire. Ces derniers ont enchaîné



avec la kermesse où des structures très appréciées avaient été installées. Des promenades à dos de poneys se sont déroulées à l'abri des grands arbres de notre parc pour la plus grande joie de nos petits enfants. Conclue par le tirage d'une super tombola

qui, comme à son habitude, a fait des heureux et des déçus, cette journée se poursuit par le dîner organisé par la municipalité. Les réservataires ont pu goûter un beau et frais buffet qui fut grandement apprécié.

Si la retraite aux flambeaux connu un large succès auprès de nos enfants, nous ne pouvons pas en dire autant de la soirée dansante où le DJ n'avait que la hâte de plier son matériel et de partir tant son professionnalisme très discutable et son manque d'entrain ont déçu bon nombre de participants. Ce fut un « loupé » qui restera malheureusement dans nos mémoires. Il faudra retravailler le sujet de cette fin de soirée pour offrir le mieux à nos habitants désireux de finir la journée dans les ambiances que nous avons déjà connues.

Merci à tous pour cette journée qui restera un beau souvenir de 2025. Nous avons une pensée particulière pour nos services techniques qui ont encore une fois été fidèles aux côtés de notre école et de nos associations.

La collaboration, l'entraide, le dévouement, la gentillesse, les sourires ne sont jamais de vains mots à Gressy ! Grâce à cet état d'esprit, il fait bon vivre dans notre village. Répétons-le !!!

